

Mit Charlie um die Welt

ein Musik – hör – Spiel zum mitmachen

für Kinder zwischen 4 und 11 Jahren

mit:

Yogo Pausch – Schlagzeug, Geräusche

Georg Karger – Kontrabass

Christofer Varner – Posaune, Muschel, Tibetisches Langhorn, Didgeridoo

Gemeinsam begeben sich Musiker, Zuhörer und der Affe Charlie auf Weltreise: Afrika, Tibet, Karibik und Australien; lernen verschiedene Instrumente und Kulturen kennen und werden unversehens zu einer Band, die als großes Ensemble das Konzert gestaltet. Mal sind alle ausgelassen laut - mal leise bis zur berühmten Stecknadel, die man fallen hören könnte. Als Geräusche-Chor, der den Wind und die Möwen auf hoher See nachahmt, als Calypso-Tanz-Truppe oder als Hip Hop Band, die den Refrain eines Raps einstudiert hat werden die Kinder (und Eltern) aktiv in das Konzert-Geschehen eingebunden.

In der musikalischen Weltreise **Mit Charlie um die Welt** gibt es kein Zurücklehnen, kein Konsumieren oder „Beschallung auf Knopfdruck“. Musik ist „Handarbeit“ und das Konzert muss von Musikern und Publikum aktiv gestaltet werden.

Mit Charlie um die Welt ist seit über 10 Jahren unterwegs. Hunderte von Kindern gingen mit den drei Musikern auf Weltreise und viele hatten hier ihr erstes Konzerterlebnis. Die drei Jazz-Musiker Yogo Pausch, Georg Karger und Christofer Varner sind neben ihrer Tätigkeit als Musiker, Pädagogen mit langjähriger Erfahrung. Außerdem sind sie als Theatermusiker und Schauspieler tätig (Bayerisches Staatsschauspiel, Münchner Kammerspiele, Nürnberger Staatstheater).

2004 erhielt **Mit Charlie um die Welt** den Kulturförderpreis der Stadtsparkasse München.

Yogo Pausch:

Der Schlagzeuger und Geräuschemacher wurde 1954 in Nürnberg geboren. Er ist ein „fränkisches Original“ und in Nürnberg Person des öffentlichen Interesses. Seine Musikalische Ausbildung erhielt er u.a. am Nürnberger Konservatorium und bei Pierre Favre. Seit 1982 ist er als Lehrer oder Dozent u.a. an der Musikschule Fürth oder der Erziehungswissenschaftlichen Fakultät in Erlangen/Nürnberg tätig. Er gibt zahllose Workshops in Kindergärten, Schulen und Hochschulen. Die Liste der Musiker, mit denen er arbeitete ist endlos, z.B. Konstantin Wecker oder George Lewis. Als Theatermusiker und Schauspieler war er in zahlreichen Jugend- und Kinderstücken zu sehen und zu hören.

Georg Karger:

Georg Karger studierte Kontrabass bei Prof. Josef Niederhammer und Ludwig Streicher. Er besuchte mehrere Schauspielkurse bei Gerry Mierbeth und Michael Tschernow.

Seit 1986 unterrichtet er an der Kreismusikschule Erding Kontrabass, Blockflöte und Musikalische Früherziehung. Seit 1995 arbeitet er als Theatermusiker und Komponist an zahlreichen Theatern. Er leitet Fortbildungskurse für den Verband bayerischer Sing- und Musikschulen. Er ist Komponist preisgekrönter Filmproduktionen, wie z.B. „Armin“ (vornominiert für den Oscar 2008) oder „Spielverderber“ (Hessischer Filmpreis 2007). Er war mit zahlreichen international bekannten Künstlern auf Tournee.

Christofer Varner:

Geboren 1960 in Salt Lake City, aufgewachsen in Stuttgart. Musikstudium an der Musikhochschule München. Unterricht bei Jimmy Knepper. Seit 1986 Lehrer für Blechblasinstrumente, Leiter der Big Band und des Improvisationsensembles am Pestalozzi Gymnasium München. Als Musiker spielte er in Symphonie- und Opernorchestern, Salsa- Jazz und Zirkusbands, war Stipendiat der Landeshauptstadt München mit Studienaufenthalt in London. Er komponierte zahlreiche Theater- und Hörspielmusiken. Er spielte mit Benny Baily, Peter Brötzmann und Ingrid Laubrok. Tourneen durch Europa und USA.